

**VOEU DU GROUPE TOULOUSE POUR TOUS EN FAVEUR D'UN NOUVEAU TRACÉ
SUR LA PARTIE TOULOUSAINNE DU PROLONGEMENT DE LA LIGNE B EN DIRECTION
DE LABEGE**

12-335

Mesdames, Messieurs,

Le prolongement de la ligne B du métro fait actuellement l'objet d'une consultation. Dans ses tracés actuels ce projet laisse à l'écart ASTRIUM, le CNES et les nombreuses entreprises du secteur totalisant des milliers de salariés (plus de 6000 au CNES et ASTRIUM).

Ces entreprises, regroupées dans le collectif PDE sud est toulousain qui mettent en place des plans de déplacement, ont proposé un tracé alternatif permettant de desservir ces entreprises.

Cette proposition est très intéressante car il serait incompréhensible que des milliers de salariés qui encombrant la rocade saturée soient privés de ce moyen de transport dont l'efficacité n'est plus à démontrer.

Cette demande ouvre des pistes positives de réflexion.

Aussi, le Groupe Toulouse pour Tous émet le vœu qu'un nouveau tracé du prolongement de la ligne B du métro soit étudié pour tenir compte de la desserte des entreprises concernées du sud est toulousain.